

PENGUNAAN MODEL *PROBLEM BASED LEARNING* (PBL) UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA TEMA INDAHNYA KEBERSAMAAN

(Penelitian Tindakan Kelas Pada Tema 1 Indahnyanya Kebersamaan Subtema 1
Keberagaman Budaya Bangsa Pada Siswa Kelas IV SDN Linggar 01 Kecamatan
Rancaekek Kabupaten Bandung Tahun Ajaran 2018/2019)

Oleh
IRMA RISMAYANTY
145060224
ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan sikap peduli dan hasil belajar siswa melalui penggunaan model pembelajaran *Problem Based Learning* pada tema 1 indahnyanya kebersamaan subtema 1 keberagaman budaya bangsa di kelas IV SD Negeri Linggar 01 Kecamatan Rancaekek Kabupaten Bandung. Penelitian ini dilatar belakangi dengan keadaan siswa di kelas IV SDN Linggar 01 hasil belajarnya belum tercapai dikarenakan cara mengajar guru belum menggunakan model pembelajaran lain yang dapat menumbuhkan motivasi siswa dalam pembelajaran. Pelaksanaan Tindakan Kelas (PTK) dilakukan sebanyak 3 siklus dan masing-masing siklus dilakukan dengan 2 kali pertemuan dan pada setiap akhir siklus dilakukan observasi untuk mengetahui hasil peningkatan sikap peduli dan hasil belajar siswa. Hasil penelitian dapat dikemukakan bahwa kategori presentase sikap peduli siswa hasil observasi siklus I pada pembelajaran 1 memperoleh nilai sebesar 26% dan pembelajaran 2 sebesar 40%, pada siklus II pembelajaran 3 memperoleh nilai sebesar 48% dan pembelajaran 4 sebesar 60%, sedangkan pada siklus III terjadi peningkatan yaitu pada pembelajaran 5 memperoleh nilai sebesar 78% dan pembelajaran 6 sebesar 90%. Selain itu peningkatan terjadi pada hasil belajar siswa. Pada siklus I hasil belajar siswa yang tuntas jika di presentase kan sekitar 40%, di siklus II mengalami peningkatan yaitu 70%, dan pada siklus III mengalami peningkatan sebanyak 88% yang telah mencapai KKM yang telah ditentukan yaitu 70. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penggunaan model pembelajaran *Problem Based Learning* dapat meningkatkan sikap peduli dan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik tema 1 indahnyanya kebersamaan subtema 1 keberagaman budaya bangsa di kelas IV SD Negeri Linggar 01 Kecamatan Rancaekek Kabupaten Bandung.

Kata Kunci: *Problem Based Learning*, Hasil Belajar, Sikap Peduli.